

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 108

Le 17 mai 1988

VISITE AU CANADA DE SON EXCELLENCE M. TIAN JIYUN,
VICE-PREMIER MINISTRE AU CONSEIL D'ÉTAT DE LA
RÉPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE, DU 17 AU 22 MAI 1988

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que Son Excellence M. Tian Jiyun, vice-premier ministre au Conseil d'État de la République populaire de Chine fera une visite au Canada du 17 au 22 mai 1988.

"La visite du vice-premier ministre Tian vient à un moment opportun, a dit M. Clark, à la suite d'importantes réunions du Parti et du Congrès national du peuple où des décisions de vaste portée ont été prises en vue d'une modernisation plus poussée de la Chine et d'une expansion des programmes de "porte ouverte". Le Canada a pris d'importantes mesures pour renforcer les relations économiques du Canada avec la Chine. Au cours d'une visite en Chine en 1986, le premier ministre a annoncé l'établissement d'une ligne de crédit libérale et le doublement du programme bilatéral d'aide au développement. L'an dernier, le commerce bilatéral, de plus en plus diversifié, a augmenté de 32 % pour atteindre le niveau record de 2,2 milliards \$.

M. Tian est l'un des trois vice-premiers ministres de la République populaire de Chine, avec attributions en matière de commerce et d'agriculture. Sa visite au Canada offre l'occasion de jeter les bases d'un commerce bilatéral élargi grâce à des rencontres avec de hauts représentants du monde industriel et commercial canadien ainsi que du gouvernement.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada